

El Rayo

News Letter



- La importancia de sanitizar.
- No espantes a tus clientes con las plagas de primavera.
- ProPlagas Go, servicio a domicilio efectivo y seguro.
- Ambientes sanos y agradables con ProHigiene.

¿Es necesario seguir sanitizando?

El 30 de septiembre se terminó el toque de queda y hace algunas semanas el regreso a oficinas y establecimientos educacionales ya es un hecho. Frente a este escenario muchas empresas tienen la incertidumbre de si es necesario seguir sanitizando los espacios de trabajo o no. Lo cierto es que hoy más que nunca es importante mantener higienizados los ambientes, de acuerdo a la información entregada por el Gobierno y la Asociación de empresas de control de plagas ACHICPLA, toda empresa debe sanitizar mínimo una vez al día poniendo énfasis en:

- Escritorios, mesas, vestidores, baños, salas de ducha, casilleros, casinos, oficinas.
- Teléfonos, teclados, equipos y herramientas de uso frecuente.
- Pasa manos, asientos, manillas, ventanas y puertas.
- Medios de transporte.

Afortunadamente la sanitización es poco invasiva para personas y animales, por lo que no interfiere en los procesos productivos de ninguna empresa y es altamente efectiva para prevenir y eliminar hongos, virus y bacterias de los distintos espacios. Lo importante es realizar las aplicaciones con una empresa certificada por la SEREMI de Salud y llevar el control del proceso a través de certificados al día.



Plagas de primavera que afectan a las empresas

La primavera es la época más esperada del año, con el cambio de hora y el fin al toque de queda la actividad social y recreativa aumenta y sabemos que ninguna empresa quiere que sus clientes se espanten por las plagas o que sus colaboradores trabajen en lugares insalubres. Por eso es importante que el control de plagas sea parte de la planificación anual de pequeñas, medianas y grandes empresas con el

fin de bajar la población de vectores y preparar en un mediano y largo plazo de manera hermética los lugares de trabajo. Las plagas más comunes de estas épocas son: roedores, hormigas, pulgas, garrapatas, palomas, moscas y arañas, todas ellas capaces de afectar la imagen de la empresa, llevándola no solo a perder clientes sino también afectando fuertemente la producción y almacenamiento de diversos rubros.



ProPlagas Go, control de plagas a domicilio en tiempo record

Hasta el 2020 estuvimos enfocados 100% en el mercado B2B entregando servicios de control de plagas y sanitización a grandes empresas, en 2021 dada la alta demanda de servicios en casas y departamentos abrimos una nueva línea de negocios enfocada en el mercado B2C cuya promesa es llegar en un corto periodo de tiempo dentro del mismo día hábil con soluciones efectivas y asequibles en precio. Nos motiva saber que las personas se hacen cargo de la convivencia con las distintas plagas y se interesan por conocer los diversos tipos de control que se pueden realizar. En la actualidad lo estamos implementando en todas las comunas de la RM y para el 2022 sin duda proyectamos diversificarnos geográficamente para que todas las personas tengan acceso a ambientes limpios y libres de plagas.



ProHigiene, un valor agregado a las empresas

En ProPlagas siempre hemos planteado ser un aliado estratégico para empresas de todos los tamaños, basándonos en esa consigna dimos inicio a ProHigiene cuyo propósito es contribuir al bienestar de las personas desde el ámbito de la limpieza y desinfección, entregando productos que mantienen los ambientes limpios, odorizados y desinfectados. Actualmente gran parte de nuestros clientes han creado espacios agradables con nuestros productos, los cuales mantenemos mensualmente y son una excelente opción precio/calidad.

